

Elektronikbasteln am 30. September 2018

Das Elektronikbasteln war super, für Vater und Sohn.

Zwei Apparate haben wir erfolgreich repariert, ein Multimeter und ein Helikopter: Das Multimeter haben wir mit Kontaktpay wieder in Gang gebracht. Einer von uns hatte eine gute Nase fuer die Ursache. Beim Helikopter war ein locker sitzender Stecker das Problem, aber auch da muss man erstmal drauf kommen :)

Anschliessend durfte Timo noch einen Bausatz (Fledermaus) machen und hat dabei mit viel Begeisterung löten und Bauplan lesen gelernt . Top. Und unser Lehrer blieb auch dann ruhig & gelassen, als unserem Sohn bei Anlaufschwierigkeiten die Geduld auszugehen drohte.

Nicht zu vergessen dass wir super mit Snacks und Getränken verwöhnt wurden.

Sehr gerne wieder. 